

BERITA TERBARU

“Kita Hanya Tinggal Merawat Kemerdekaan” Tausiah Kyai Zainil Gulam Dalam Binrohtal Polres Jember

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 8, 2023 - 14:50



JEMBER – Bimbingan rohani dan mental (Binrohtal) anggota polres Jember oleh kyai Zainil Ghulam dari Ponpes Darul Muqomah Gumukmas tentang menyikapi kemerdekaan kita hanya tinggal merawat. Selasa (8/08/2023)

Pada acara Bimbingan Rohani dan Mental (Binrohtal) yang diadakan oleh Polres

Jember, Kyai Zainil Ghulam dari Pondok Pesantren Darul Muqomah Gumukmas memberikan tausiah yang penuh makna. Dalam tausiahnya, beliau menekankan pentingnya menjaga dan merawat kemerdekaan yang telah diraih oleh bangsa Indonesia.

Kyai Zainil Ghulam mengajak semua anggota Polres Jember untuk merefleksikan perjuangan para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raga demi kemerdekaan. Beliau menjelaskan bahwa meskipun kita telah merdeka, namun tantangan untuk menjaga dan memperkokoh nilai-nilai kemerdekaan tetap ada.



“Kemerdekaan bukanlah suatu yang statis, tetapi sebuah proses yang terus berkelanjutan. Kita harus terus merawatnya dengan menjaga persatuan dan kesatuan, menghormati perbedaan, serta membangun kerjasama yang harmonis untuk kemajuan bangsa dan negara,” kata Kyai Zainil Ghulam.

“Perlu adanya komunikasi antara Umaroh dan Ulama untuk memperkuat Negara. Negara dan agama itu dua saudara. Agama itu adalah pondasinya dan Negara itu yang menjaganya. Apabila pondasinya itu tidak kuat atau tidak ada yang menjaganya maka negara (suatu bangunan) akan roboh”, ucap pengasuh Ponpes Darul Muqomah.

Dalam acara yang diikuti oleh Wakapolres Kopol Hendry Ibnu Indarto dan para anggota Polres Jember yang juga disiarka secara langsung melalui Zoom ke Polsek Jajaran, Kyai Zainil Ghulam juga menegaskan pentingnya menjaga integritas dan profesionalisme dalam melaksanakan tugas sebagai aparat keamanan.

Pengasuh Ponpes Darul Muqoma itu juga mengajak para anggota Polres Jember

untuk senantiasa mengedepankan pelayanan dan keadilan dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Kyai Zainil Ghulam mengakhiri tausiahnya dengan mengingatkan bahwa tugas menjaga kemerdekaan adalah tanggung jawab bersama. Ia berharap melalui Binrohtal ini, para anggota Polres Jember dapat semakin termotivasi dan bertekad untuk terus berkontribusi dalam membangun Indonesia yang lebih baik.

Dengan semangat kebersamaan dan kesadaran akan pentingnya menjaga kemerdekaan, para anggota Polres Jember meninggalkan acara Binrohtal ini dengan semangat baru untuk terus berbuat yang terbaik bagi bangsadan negara.
(AR)